

WARTA

Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari Polres Purwakarta Sambangi Komunitas Warga, Dengar Aspirasi dan Keluhan Ibu-ibu

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.WARTA.CO.ID

Jul 30, 2024 - 10:25



Purwakarta – Dalam rangka mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat, Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari Polres Purwakarta melakukan kunjungan ke komunitas warga di wilayahnya. Kegiatan ini bertujuan untuk mendengarkan

aspirasi dan keluhan, khususnya dari para ibu-ibu, serta memberikan solusi dan dukungan yang diperlukan.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah, melalui Kapolsek Bungursari, Kopol R. Dandan Nugraha Gaos, menyatakan bahwa kegiatan sambang ini merupakan bagian dari upaya proaktif untuk menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis. "Kami ingin memastikan bahwa suara masyarakat, terutama ibu-ibu, didengar dan diperhatikan. Kehadiran Bhabinkamtibmas di tengah komunitas diharapkan dapat memberikan rasa aman dan kepercayaan kepada masyarakat," ujar Kapolsek pada Selasa, 30 Juli 2024.

Selama kunjungan, Bhabinkamtibmas berinteraksi langsung dengan warga, mendengarkan berbagai keluhan dan aspirasi yang disampaikan oleh ibu-ibu. Isu-isu seperti keamanan lingkungan, kesejahteraan keluarga, dan pendidikan anak menjadi fokus utama dalam diskusi tersebut. Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan edukasi mengenai pentingnya menjaga ketertiban dan keamanan di lingkungan sekitar.

"Saya sangat mengapresiasi keterbukaan dan antusiasme ibu-ibu dalam menyampaikan aspirasi mereka. Kami berkomitmen untuk terus mendukung dan mencari solusi terbaik bagi setiap permasalahan yang dihadapi warga," tambah Kopol R. Dandan Nugraha Gaos.

Para ibu-ibu yang hadir dalam kegiatan tersebut menyambut baik kunjungan Bhabinkamtibmas. "Kami merasa sangat terbantu dengan kehadiran Bhabinkamtibmas yang selalu siap mendengarkan dan memberikan solusi atas permasalahan yang kami hadapi. Semoga kegiatan seperti ini dapat terus berlanjut," ungkap salah satu warga.

Kapolsek Bungursari berharap, melalui kegiatan sambang ini, hubungan antara polisi dan masyarakat dapat semakin erat dan harmonis. "Kami akan terus melakukan kegiatan serupa untuk memastikan bahwa setiap aspirasi dan keluhan masyarakat dapat ditangani dengan baik. Kerjasama antara polisi dan masyarakat sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman," pungkasnya.

Dengan adanya kegiatan sambang komunitas yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari, diharapkan masyarakat dapat semakin merasa dekat dengan polisi dan tercipta sinergi yang baik dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Bungursari.